

全国レベル級のチームも出場

総合体育館で第15回T-1グランプリ開催

今回で、15回目となった東日本大震災復興支援綱引大会「T-1グランプリ2015（主催：大河原綱引協会）」が、4月26日、総合体育館で開催されました。

今回は、東北6県から男子、女子、混合の3部門に分かれて20チームが参加。ピンと張りつめた綱を両者一歩も譲らず引き合う姿に、見ているほうも自然に力が入るほど、会場には緊迫した空気が流れていました。第70回和歌山国体の東北大会の予選も兼ねており、選手たちは、これまで以上に気合いの入った試合となっていたようです。



▲呼吸ぴったり、体力とチームワークの良さが試されます。

交通事故の撲滅めざして!!

春の交通安全県民総ぐるみ運動

5月11日、春の交通安全運動の「大河原町・大河原警察署合同出発式」が開催され、交通安全関係者約90名が参集しました。当日は大河原警察署前の県道を走行するドライバーへ交通安全の啓発活動や、「安全運転」のタスキをかけた県南のハーレー愛好家がハーレーダビッドソン20台で、柴田郡内の国道や県道をパレードするなど、交通事故撲滅をめざし交通安全運動を行いました。



▲無事故を願って、ドライバー一人一人へ交通安全を呼びかけました。

写真で楽しむ「桜」

毎年恒例となった「桜」をテーマに町内で撮影された写真を展示する、「桜まつり写真コンクール」の作品展示会（主催：観光物産協会）が、5月15日から28日までの約2週間にわたり、役場玄関ホールで開催されました。

町内外から寄せられた応募作品88点が会場に展示され、役場に手続きなどで訪れた人たちも、足を止め作品を鑑賞する姿が見られました。5月19日には審査会が行われ、審査員により88点の中から特に優秀な作品21点が選ばれました。

今年の桜まつりは、天候が悪い日が多かったにもかかわらず、展示された作品は応募者それぞれの感性で撮影された素晴らしい作品ばかりで、様々な角度から一目千本桜の美しさを楽しめる魅力ある1枚となっていました。

おおがわら桜まつり写真コンクール



▲同じ「桜」でも、どの作品も違った表情が写し出されていました。

華麗な舞で客席を魅了

第27回大河原舞踊まつり

4月26日、大河原町文化協会舞踊部会主催の「大河原舞踊まつり」が中央公民館で開催されました。

当日会場では、出番前にホールの外で練習している人の姿もたくさん見られ、会場へ入るなりにぎわいをみせていました。大ホールのステージ上では満員御礼の客席を前に、出演者がこれまでの練習の成果を発揮するべく、堂々たる舞を披露していました。

音楽に合わせて、あでやかに舞い踊る姿に、場内からは大きな拍手や歓声があがり、たいへんな盛り上がりとなりました。



▲演舞に合わせ、趣向を凝らした衣装なども観客の目を楽しませていました。

和の心で熱唱!!

第41回大河原民謡祭

5月10日、大河原町文化協会邦楽部会に加盟する皆さんが一堂に会する「大河原民謡祭」が中央公民館で開催されました。

ステージ上では、和服や法被を身にまとった出演者の皆さんが、尺八や三味線などの和楽器の伴奏に合わせて、「長持唄」や「真室川音頭」など全国各地に伝わる民謡を、迫力あるのびやかな歌声で歌い上げ、会場を魅了しました。

出演者には小さなお子さんから年齢90歳以上のかたまでおられ、大勢の来場者を前に日頃の練習の成果を堂々と披露しました。



▲今回唯一のお子さん出演者のかわいい歌声に、会場が和みました。

スポーツ☆ニュース (敬称略)

- 大河原町春季ゲートボール大会
開催日 4月23日 会場 広表1号公園 優勝 原前 準優勝 東部 第3位 新開 第4位 堤
- 大河原町スポーツ少年団少年野球春季大会
開催日 4月25日 会場 大河原公園 優勝 東部ディアーズ 準優勝 金ヶ瀬少年野球クラブ
- 大河原町春季ソフトボール大会
開催日 4月26日 会場 南小グランド・大河原公園
優勝 オール原前 準優勝 葉匠三全SBC 第3位 中町 第3位 新田町
- 大河原町春季野球大会
開催日 5月10日 会場 大河原公園
優勝 ビバリーヒルズ 準優勝 一目千本桜ゴールデンボールズ 第3位 雨天決行 第3位 Mr.ボンバーズ
- 大河原町春季バレーボール大会
開催日 5月17日 会場 総合体育館
優勝 大河原MIX 準優勝 フェニックス



一球に狙いを定め、ホームラン!!